
    

  

過日の授業参観・個別懇談、ＰＴＡ総会・後援会総会に御来校いただきましてありがとうございます。 

アンケートの記入もありがとうございました。お寄せいただいたご意見等は、今後生かすとともに、「学校

評価」に反映していきます。 

さて、気になるたまかわ校の工事の様子は・・・。 

職員は定期的に足を運んでおります。子供たちには「たまっ子集会」で校舎の様子のＶＴＲを見せました。

６月に入り外側のシートが外れると、子供たちの見学が可能になる予定です。 

  

 

 

 

 

 

「たまっ子集会」の様子です。 

教員が扮した工事のおじさんが校舎の様子ＶＴＲを見せると・・・。みんなよ～く見ていました。 

工事のおじさんへの手紙を募集しました。これから届けます。  

 

校舎の中の 

写真です。 

ひげの工事のおじさん。誰かな？ 

 

【告知】 

６月のたまっ子集会

にはクックちゃんが

来ます。 

小学部児童の描いた絵・手紙 

バルーンをみんなで楽しんだよ。 

平成２９年５月２２日 

分校集会「たまっ子集会」第１回目を行いました  


